



Bajan riesgos para México por negociación de TLCAN: Fitch

Ciudad de México. Los riesgos para la economía mexicana vinculados con las renegociaciones del TLCAN han disminuido en el último tiempo y es poco probable que la impacten gravemente, afirmó la agencia calificadora Fitch en un comunicado divulgado este viernes.

La agencia informó además que la incertidumbre vinculada con las conversaciones del acuerdo podrían seguir impactando al crecimiento, pero algunos aspectos de la renegociación podrían ofrecer oportunidades en el mediano plazo.